



PESTA DEMOKRASI

3 Lapangan Disiapkan untuk Kampanye

UMBULHARJO—Kampanye terbuka Pemilu 2024 segera dilaksanakan, tepatnya mulai 21 Januari. Meski tinggal menghitung hari, Kepala Badan Kesbangpol Kota Jogja, Nindyo Dewanto menuturkan hingga saat ini belum menerima jadwal kampanye terbuka dari KPU Pusat. "Jadwal dari KPU Pusat belum terbit, padahal waktu tinggal dua pekan," katanya di Balai Kota Jogja, Jumat (5/1).

Meski begitu, Nindyo memastikan Badan Kesbangpol terus berkoordinasi dengan KPU Kota Jogja. Salah satunya terkait dengan pemetaan lokasi yang memungkinkan menjadi tempat kampanye terbuka. Nindyo mengatakan sejauh ini ada tiga lapangan yang bisa digunakan yakni Lapangan Sidokabul, Lapangan Mancasan, dan Lapangan Karangwaru. Namun, dia belum membuat keputusan. Masih ada sejumlah kajian yang akan dilakukan bersama KPU Kota Jogja terkait tiga lokasi itu. "Karena lapangan ada di tengah permukiman dengan akses yang kecil, maka dari sisi mitigasi harus dipikirkan, terutama untuk risikonya," katanya.

Sejauh ini, ada tiga tim yang diterjunkan untuk memastikan kondusivitas di Kota Jogja selama gelaran kampanye. Tim pertama adalah tim *surveyor* yang terdiri dari internal Badan Kesbangpol Kota Jogja, kemudian tim pemantauan situasi politik di daerah yang turut menggendong jawatan keamanan di masing-masing wilayah.

"Kemudian ada tim monitoring pemilu. Tugasnya memotret, melihat, apa yang ada di masyarakat terkait dengan perpolitikan ini. Hasilnya dikumpulkan dan diolah sebagai dasar pengambilan kebijakan terkait dengan situasi kondusif di Kota Jogja," katanya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo mengajak masyarakat untuk bijak dalam melaksanakan masa kampanye. Baginya, saat ini situasi di Kota Jogja terbilang kondusif. Maka, semua pihak diminta untuk turut menjaganya. Salah satunya tidak menggunakan knalpot *brong* saat kampanye. "Knalpot *brong* sudah diantisipasi jauh hari sebelum masa kampanye. Polresta Jogja juga melakukan operasi, memastikan tidak ada knalpot *brong*," katanya. (AHI Annisa Karin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005